

Estimadas Familias:

Les damos la bienvenida a este nuevo período de aprendizajes a distancia. Sin duda, ha sido un tiempo complejo de alteración de la vida en sociedad y hemos tenido que adaptarnos a un escenario que nos desafía en nuestras rutinas y en el cumplimiento de nuestras labores y roles sacando lo mejor de cada uno. Las vacaciones fueron trasladadas y muchas de las cosas a las cuales estábamos acostumbrados en los colegios, hemos tenido que transferirlas a un modo digital que conlleva cambios sustantivos en el desarrollo del trabajo escolar.

En ese contexto, aprovecho la oportunidad de escribirles para reforzar información del trabajo que se está desarrollando en nuestro ciclo en cada área de formación:

Área de Formación Pastoral y Cuidado de la Persona:

Cada curso tendrá dos sesiones semanales de encuentro a través de videoconferencia con sus profesores jefes, la primera para disponer la semana y la otra para recoger y desarrollar temáticas propias de la formación integral correspondiente a cada nivel.

Se coordinará con los estudiantes oraciones comunitarias por nivel, para poder encontrarnos en un contexto de oración propio de las necesidades de cada grupo.

Los estudiantes nuevos tendrán un encuentro con el equipo de ciclo y profesores jefes, para acompañar su proceso de integración al colegio.

Desde el acompañamiento personal, nuestros encargados de Psico-orientación están ingresando a algunas clases virtuales para favorecer el trabajo de los estudiantes con adecuaciones curriculares. Asimismo, ellos están disponibles para llevar a cabo orientaciones y/o entrevistas virtuales con estudiantes y profesores jefes en casos particulares, siempre con el consentimiento de ustedes como apoderados.

Los encargados de Pastoral continúan apoyando a nuestros profesores jefes tanto en el desarrollo de oraciones como en el acompañamiento espiritual de nuestros estudiantes.

Área Convivencia Escolar:

Para favorecer la relación entre nuestros estudiantes y sus profesores, hemos reforzado aspectos fundamentales que son importantes tener en cuenta en la educación a distancia y en el uso de las redes sociales, los invito a revisar el documento enviado por correo electrónico: ANEXO DE EXTENSIÓN DE NORMAS DE CONVIVENCIA ESCOLAR EN TIEMPOS DE CLASES NO PRESENCIALES.

Área Académica:

Los profesores jefes están enviando semanalmente los horarios de las videoconferencias que tiene cada curso, el cual considera que todas las asignaturas tengan esta instancia de encuentro profesor/estudiante para favorecer el aprendizaje, el avance de contenidos y que los estudiantes puedan aclarar dudas.

Los profesores de asignatura mantienen actualizado el material pedagógico en Classroom, los estudiantes acceden directamente a esa información desde la cuenta de correo institucional.

Acompañamiento a la familia:



DIRECCIÓN TERCER CICLO

Los profesores jefes han iniciado el proceso de entrevistas a distancia con estudiantes y apoderados para favorecer el acompañamiento personal.

Al igual que siempre, les solicitamos monitorear el trabajo que realizan los estudiantes en casa, promoviendo una buena organización escolar y hábitos de estudio, en donde se respete un horario para cada asignatura y se realicen las devoluciones de actividades planificadas.

Al igual que con los estudiantes, ante cualquier duda deben comunicarse con el profesor jefe, quienes están orientando y apoyando esta nueva forma de aprendizaje que estamos desarrollando. De todos modos en el caso de requerirlo, me pueden escribir directamente al correo fahumada@colegiolamision.cl

Los invitamos a mantenerse informados en nuestra página web www.colegiolamision.cl, la cual se va actualizando permanentemente de acuerdo a las indicaciones de la autoridad.

Como ciclo seguiremos muy atentos a las necesidades de nuestros estudiantes y sus familias para desarrollar de la mejor forma este proceso que estamos experimentando como país.

Reciban un afectuoso saludo,

Fernando Ahumada Sánchez

Dirección de Tercer Ciclo

